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Beratungsfolge Termin 

Stadtverordnetenversammlung 15.09.2022 
 
 
 
Künftige Stadtentwicklung - Aufbau einer Stadtentwicklungsgesellschaft 
hier: Vorlage eines ersten Arbeitspapiers 
 
a) Erläuterung: 
Schon seit vielen Jahren wird immer wieder der Wunsch bzw. die Anregung – zuletzt etwa durch 
den Stadtverordneten Günter Koch – formuliert, eine Stadtentwicklungsgesellschaft (o. ä.) zu 
gründen, mit der Stadtentwicklungsmaßnahmen (wie beispielsweise die Entwicklung des ehem. 
Klinikareals, das „Quartier an der Mauer“ usw.) geplant und umgesetzt werden können. Auch die 
Bewirtschaftung des eigenen Immobilienbestands könnte auf diesem Wege unter Umständen 
optimiert werden. Als Diskussionsgrundlage für künftige Beratungen in den städtische Gremien 
wird Bürgermeister Ritz in der Sitzung ein erstes Arbeitspapier vorlegen. 
 
 
 
 




